



CDMX
CIUDAD DE MÉXICO



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Pide Mancera reforzar la protección a migrantes

● Destaca que desde su gobierno se impulsan diversas medidas de apoyo, como el Seguro de Desempleo

PHENÉLOPE ALDAZ

—phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, hizo un llamado nacional a reforzar los mecanismos de protección para los migrantes.

“México pues, coincidimos, debe seguir reforzando de manera nacional, de manera transversal sus mecanismos de protección a los migrantes, sus mecanismos de atención a los derechos humanos”, señaló.

Durante la inauguración del foro Los Retos de la Agenda Migratoria, el mandatario destacó que desde su gobierno se han impulsado medidas de apoyo como el Seguro de Desempleo y capacitación.

“Ahora, se está agregando esta certificación de competencias que viene a ser también muy importante. Es también destacable que lo que estamos haciendo en la certificación lo estamos haciendo con parte de la sociedad civil”, señaló el jefe de Gobierno.

Recordó que recién se puso en operación la aplicación CDMX Contigo, a través de la cual se brinda apoyo a mexicanos en Estados Unidos. En caso de una emergencia, dijo, cuenta con un botón de alerta que avisa a Locatel y al Consulado más cercano.

“Nos han tocado migrantes en tránsito, con tareas específicas que han estado en la Ciudad y hemos dado todos los apoyos”

“Los hemos declarado huéspedes, precisamente para que reciban todos los beneficios como tales, tanto médicos como de apoyos sociales”

MIGUEL ÁNGEL MANCERA

Jefe de Gobierno

Agregó que en la capital, declarada como “ciudad santuario”, a su llegada los migrantes son declarados huéspedes, para que reciban servicios médicos, de apoyo y asistencia social, a través de un modelo de atención implementado en las delegaciones políticas.

En el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el representante en México del Alto Comisionado de Derechos Humanos de Naciones Unidas, Jan Jarab, señaló que en el país se vive un fenómeno de transición migratoria.

“En México hay un creciente número de solicitantes de refugio y México se está convirtiendo en un país, no sólo de origen y de tránsito, sino también de destino. Hay que preparar las políticas públicas para esto”, advirtió.

La secretaria del Trabajo y Fomento al Empleo, Amalia García Medina, precisó que se han entregado 400 apoyos a migrantes a través del Seguro de Desempleo. ●

Llevará Jefe de Gobierno propuesta a Gobernadores

Propone Mancera homologar los C4

Presidente de Conago, plantea beneficio de estandarizar modelo de seguridad pública

DALILA SARABIA

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera afirmó que como presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) pondrá a disposición el modelo de operación y seguimiento del C5 de la Ciudad para que pueda ser aplicado y homologado en todos los estados del País.

Esto, luego de que Patricia Bugarín, Coordinadora Nacional Antisecuestro, así lo solicitara durante la inauguración de la Primera Reunión de C4/C5 en el País.

El C5 es el sistema de monitoreo de seguridad pública de la Ciudad de México asistido por recursos multimedia como videocámaras, Locatel y otros sistemas de alerta públicos.

“La importancia de la tecnología, no sólo para la Ciudad, sino para todos los es-

tados es principalmente para atender temas tan delicados como es la prevención, la persecución y, por supuesto, la sanción de los delitos que se cometen en cualquier punto del País”, aludió.

En presencia de representantes de estos centros de monitoreo del País, el Mandatario afirmó que se trabajará desde mañana -cuando se reunirá la Conago para abordar temas de seguridad- para lograr la homologación de los Centros de Monitoreo.

“Desde ahora le digo a la Coordinadora Nacional que por supuesto que la Ciudad de México comparte y va a compartir con mucho agrado, con mucho gusto, el modelo que estamos implementando aquí”, sostuvo Mancera.

Se trata, precisó, de un modelo ya experimentado y que tiene probada efectividad.

“Que pudiéramos ver en dónde nosotros también aprendemos parte de lo que se está haciendo en los estados, el reto, pues para nosotros, es lograr tener un sistema homologado de C4, un sistema homo-

Monitoreo en cinco frentes

El Gobierno de la Ciudad quiere ser modelo de seguridad.

- A diferencia de la mayoría de los C4, la CDMX agrega el servicio de Locatel para denominarlo C5.
- Un C4 es un Centro de Comando, Control, Cómputo y Comunicaciones de Seguridad Pública
- El objetivo es captar la información sobre protección civil, procuración de

justicia, seguridad pública, urgencias médicas, movilidad, medio ambiente, servicios a la comunidad, emergencias y desastres.

- A partir de las información de videovigilancia y bases de datos se generan estrategias de inteligencia para uso eficiente de recursos humanos y materiales.

logado de centros de monitoreo, de cómputo, de análisis, de beneficio para nuestro País”, señaló el Mandatario.

En diciembre pasado, a propuesta de Eruviel Ávila, Gobernador del Estado de México, el Consejo Nacional de Seguridad Pública aprobó crear una norma técnica para homologar los Centros de Control, Comando, Comunicación y Cómputo (C4) del País.

Ayer, durante su interacción, el Secretario de Seguridad Pública de la Ciudad,

Hiram Almeida, informó que la Ciudad cuenta con 21 mil 663 cámaras de videovigilancia en la red del C5.

“El análisis de la incidencia delictiva, la georreferenciación, las características geográficas y la información de cada área de concentración nos permite generar inteligencia, elemento esencial que conlleva la prevención, disuasión y persecución del delito a través de personal operativo y táctico”, sostuvo el jefe de la Policía.

PONENCIA DE ARMANDO AHUED

Para 2018 habrá 5 nuevos hospitales

POR LILIAN HERNÁNDEZ
lilian.hernandez@gim.com.mx

El secretario de Salud de la Ciudad de México, Armando Ahued, adelantó que para finales de la presente administración capitalina habrá cinco nuevos hospitales.

Anunció que el hospital de Cuajimalpa, destruido en una explosión en enero de 2015, tendrá 120 camas y servicio para atender a quienes sufran accidentes en la México-Toluca, ya que antes los lesionados por percances en esa vía tenían que ir a Xoco u hospitales privados.

Ahued señaló que para facilitar el acceso al Hospital General de Cuajimalpa, que calculó estará listo para febrero de 2018, se tiene previsto abrir calles.

El funcionario participó en una ponencia ante el consejo directivo de la Cámara Nacional de Comercio, ante quienes destacó que a ocho meses de la puesta en marcha del Sistema de Administración Médica e Información Hospitalaria, con el Expediente Clínico Electrónico, han atendido un millón 809 mil 919 personas, elevando los estándares de calidad.



Foto: Especial

El titular de la Sedesa participó en una ponencia ante directivos de la Cámara Nacional de Comercio, presidida por Humberto Lozano.

Prepara Morena plan de gobierno para CDMX

- Proyecto para 2018 atenderá sugerencias ciudadanas
- Aborda temas de economía, urbanismo y diversidad sexual

DIANA VILLAVICENCIO

—diana.fuentes@eluniversal.com.mx

Morena tiene listo un ejército de expertos en temas de urbanismo, economía, medio ambiente, diversidad sexual, entre otros, para elaborar su proyecto de transformación rumbo a 2018.

De acuerdo con Martí Batres, presidente del partido en la capital, se trata de más de 50 personalidades que pondrán y recopilarán en estos meses sugerencias de la ciudadanía, con miras a construir un programa distinto al que actualmente tiene la Ciudad.

La invitación para adherirse al grupo de trabajo plural, dijo, está abierto a los cinco jefes delegacionales de Morena, incluido Ricardo Monreal Ávila.

“Hemos conformado un espacio para iniciar la tarea de recibir propuestas de la ciudadanía, de la sociedad civil, de todos los sectores de la sociedad capitalina y elaborar una propuesta para el rescate y el resurgimiento de nuestra gran capital”, indicó.

Consideró imprescindible saber lo que quiere la gente y anexar sus ideas a lo que los expertos sugieran, para lograr un proyecto global.

Señaló que, en breve, de manera oficial se lanzará la convocatoria ciudadana, para que se entreguen las propuestas y empezar a trabajar y analizar su factibilidad.

“Ya están todas las condiciones para que Morena sea Gobierno en la Ciudad y ocupe lugares en Legislativo y en el Judicial”

BERTHA LUJÁN

Titular del Consejo de Morena

“Hemos conformado un espacio para recibir propuestas de la ciudadanía y hacer una propuesta para el resurgimiento de nuestra gran capital”

MARTÍ BATRES

Presidente de Morena en CDMX

El dirigente capitalino explicó que este ejército de expertos también aglutina a ex diputados constituyentes, diputados locales y federales de formación política.

Señaló que los trabajos que se desarrollarán contemplarán temáticas como gobierno, alcaldías, temas legislativos, justicia, poder judicial, agua, movilidad, seguridad pública, políticas so-

ciales, empleo, así como fomento a la inversión privada.

En su oportunidad, Bertha Luján, quien fue la responsable de presentar públicamente a parte de este grupo, afirmó que el contexto en que se dará el ejercicio será la Constitución, que actualmente es cuestionada por la derecha, pero que a su consideración incluye los principales derechos.

“Ya están todas las condiciones para que Morena sea gobierno en la Ciudad y ocupe lugares en el [Poder] Legislativo y en el Judicial”, precisó.

Algunos de los que encabezan el grupo son los ex constituyentes Bernardo Bátiz, Consuelo Sánchez, así como José Alfonso Suárez del Real, Virgilio Caballero, Emilio Payán, José Luis Beato, Juan José García Ochoa, Jorge Pantoja, Mario Zepeda, José Luis Mora Castro, Juan Manuel Contreras, y Holbin Pérez López, por mencionar algunos.

Los morenistas coincidieron en que el proyecto, que estará listo para 2018, será para la Ciudad y no sólo para el gobierno central, sino también para las alcaldías, el congreso local y los capitalinos en su conjunto.

“Los trabajos que se realicen servirán para el movimiento en su conjunto, con independencia plena de quienes sean candidatos a puestos de elección popular, porque se trata de una tarea del partido”, sostuvo. ●